
Projets élèves présentés lors du 
CVL du 22/02/23

Lors du dernier CVL, les projets élèves, présentés par l’élève président du CVL, étaient les 
suivants :

- Club de robotique
Impression de t-shirt à l’effigie du Lycée pour participer à un concours.
Ils doivent trouver des sponsors pour personnaliser les t-shirts.
Coût estimé 300€
M. LEN donne son accord.

- 3 tenues promotionnelles pour les membres du bureau du CVL
Le but est de représenter le lycée lors de divers événements.
En cours d’estimation avec M. PICON.
M. LEN donne son accord.

- Projet Coupe du Monde de foot du lycée
Des élèves souhaitent organiser des tournois de foot avec le CVL, dans le lycée. Certainement 
sur les terrains de Hand.
M. LEN donne son accord.

- Projets de végétalisation du lycée
Installation d’une pergola extérieure, dans la cours carré, de l’autre coté des oliviers.
Ce projet peut être confié en début d’année à un « lycée du bois » comme projet pour leurs bac-
pro. Ça peut être un chef d’œuvre de Bac-pro. A ce moment là, il ne verrait le jour qu’au 
printemps 2024. Ce serait moins rapide, moins cher et plus participatif que si on l’achète 
directement.
M. LEN est plutôt favorable au projet qui doit être travaillé.

Encadrement des quelques espaces verts dans la cours d’honneur ; par de petites barrières.
Ça a été vu avec M. PICON mais M. LEN n’y est pas favorable. Il déclare que la jardinier a indiqué 
qu’il y avait beaucoup de béton sous la terre, ce qui la rendait peu fertile. De plus, les arbres ont 
des racines affleurantes ce qui obligerait à décaisser et remettre de la terre sur 7 ou 8 cm. La 
réponse du jardinier est que techniquement ce n’est pas possible.

Il serait possible de mettre une bordure bois, un feutre et de recharger avec 7 à 8 centimètres de 
terre. Ça permettrait de faire pousser des fleurs d’été qui n’ont pas de racine profonde.

M. LEN indique que le projet doit être travaillé.

Installation de jardinières sur les rambardes de la coursive du bâtiment H.
Il faut être attentif au besoin d’arrosage et d’ensoleillement.
M. LEN déclare qu’on ne pourra pas réutiliser le matériel existant (système de maintien) car il est 
trop délabré. Il faudra acheter des jardinières à réserve d’eau, ce qui est plus cher.

M. LEN est plutôt favorable au projet qui doit être travaillé.

Mme PRÉAUT demande s’il n’est pas possible de voir avec des lycées agricoles pour végétaliser 
la pergola et les jardinières. M. LEN irait plus vers des MFR pour ces projets. Il semblerait qu’il y 
en ait 2 en Gironde.

-Formation de lutte contre le harcèlement.
Ça a été fait l’année dernière dans le cadre du CAVL.

M. LEN donne son accord.


